

En el marco de las actividades de actualización profesional que se realizan durante el año en el Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón" (IAE), se llevó a cabo, el 12 de noviembre del presente año, el **I Foro del Postgrado de Gestión en Salud Pública** titulado "**Horizontes de la Formación de Salud en Venezuela**

", dirigido a participantes de los diferentes programas de estudios en Salud Pública, instituciones formadoras en la materia y al personal adscrito al Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS).

Este encuentro, que acogió a **138 personas**, generó un interesante espacio para la reflexión y discusión sobre la realidad de la formación en Salud Pública en el país y su pertinencia paradigmática política, social y cultural. En este sentido, se dieron cita como ponentes, representantes del MPPS, de la Universidad Bolivariana de Venezuela (UBV) y del IAE.

Dentro de las temáticas abordadas se encuentran, las "Tendencia de la Formación en Salud Pública en las Américas", a cargo de la

**Directora Ejecutiva del IAE, Tulia Hernández**

; los "

Aspectos Epistemológicos de la Formación en Salud

", por

**Norma Núñez del Centro de Estudios para la Salud Colectiva y el Derecho a la Vida de la UBV**

; y

"¿A qué llamamos Salud Pública Progresista?"

, con el

**sub-Director Regional de Salud del Estado Miranda, José Delgado.**

Al inicio del foro, la coordinadora de la actividad y del Postgrado de Gestión en Salud Pública, Fanny Dávila, informó que el evento fue construido colectivamente por cada uno de los integrantes del área de Salud Pública, y que se trataría de una presentación de ideas para el debate posterior y enriquecimiento de los presentes.

La directora ejecutiva del IAE, Tulia Hernández, expresó durante su ponencia, que los aportes que se hicieren desde este escenario, podrán servir para fortalecer y/o redireccionar los programas de formación del IAE, enfocados en dar respuesta a las prioridades definidas en las diferentes instancias del MPPS, con compromiso tanto en lo político como en lo académico. Asimismo, "se están construyendo las bases para re-estructurar y posicionar al IAE como Escuela de Gobierno en Salud, a fin de atender las exigencias de nuestras comunidades y del Sistema Público Nacional de Salud, de forma masiva y flexible, sin detrimento de la calidad, lo cual contribuirá al fortalecimiento de la Rectoría del MPPS y al logro de sus objetivos estratégicos, señaló en su presentación.

A continuación ponemos a disposición las presentaciones de los ponentes, para que puedan ser descargadas por los (as) interesados (as).



[aspectos epist formacion salud - dra. norma nuez - ubv.pdf 2.78 MB](#)

[tendencia formacion en sp americas - dra. tulia hernandez - iae.pdf 1.56 MB](#)

## FOTOGRAFÍAS



